Was soll das?

(Abteilungsleiter Bernd Klostermann lässt Dampf ab)

Just in dem Moment, als die Abteilung Fussball versuchen muß, den Klassenerhalt in der endlich erreichten Kreisliga A zu schaffen, ist die Abteilung Zielscheibe verschiedenster Störfeuer aus den eigenen Reihen ausgesetzt. Auf unfaire Weise werden ständig unverschämte negative Halbwahrheiten, Vermutungen und Gerüchte in die Welt gesetzt. Sämtliche haltlosen Vorwürfe sind entstanden, weil die Leute unzureichend informiert sind und nicht nachgefragt haben. Man könnte den Eindruck bekommen, dass so manches Vereinsmitglied sich über einen Abstieg freuen würde. Da ich mir so etwas aber einfach nicht vorstellen kann, appelliere ich an Euch, uns doch im Abstiegskampf eher zu unterstützen, als uns Steine in den Weg zu legen !!! Einerseits wird uns vorgeworfen, wir kümmerten uns nicht genügend um die A-Jugendspieler, andererseits beschweren sich die gleichen Leute, dass wir den A-Jugendlichen den Kopf verdrehen, und diese nur noch an die 1.Mannschaft denken würden. Widerspricht sich das nicht?

Es ist jammerschade, daß so mancher Erwachsene nicht in der Lage ist, Probleme in einem persönlichen Gespräch anzugehen. Man ist nicht "Manns genug"; und es wird hinter dem Rücken anderer kräftig geschossen. Ich versichere Euch, daß wir in der Abteilung Fussball alles Mögliche versuchen werden, den Abstieg zu verhindern. Nebenbei werden ständig Gespräche geführt mit dem aktuellen Spielerkader, mit den A-Jugendlichen, und es wird auch nach Verstärkungen von außerhalb Ausschau gehalten, was bei unseren sehr beschränkten finanziellen Mitteln extrem großer Überzeugungskraft und Hartnäckigkeit bedarf. Dies' alles ist natürlich verbunden mit einem riesigen Zeitaufwand.

Näher gehe ich an dieser Stelle nicht auf die diversen Angriffe ein, da es mir schlichtweg langsam zu blöd wird, mich für alles rechtfertigen zu müssen.

Nichts gegen sachliche Kritik - aber so nicht !!!

Last uns einfach unsere Arbeit zum Wohle des Vereins verrichten! Diese war in der Vergangenheit sicher nicht die schlechteste.

Bernd Klostermann, Abteilungsleiter Fussball